



TEMOIGNAGES

- **Le kérosène utilisé dans le traitement de la prostate :** Józef Szober, 57 ans, souffrait de problèmes de prostate. Pendant quatre semaines, il a pris une cuillère à café de kérosène matin et soir. Après seulement quatorze jours, il a pu à nouveau se retenir d'uriner. Après deux semaines supplémentaires de traitement, la prostate, que les médecins n'avaient pas réussi à guérir, est revenue à la normale. Deux ans plus tard, il a contracté un ulcère à l'estomac, mais après trois semaines de kérosène, il s'est rétabli.
- **Il y a cinq ans, Jungo Canner, 24 ans, s'est guéri d'une maladie chronique de la vessie** en prenant une cuillère à café de kérosène pendant un certain temps. Avant sa maladie, il était faible et mangeait très peu. Aujourd'hui, il est en bonne santé et a bonne mine. Le caniche de Paula Canner perdait tous ses poils et a contracté une leucémie. Après avoir reçu du kérosène pendant sept semaines, ses poils ont repoussé et la leucémie a disparu.
- **Mariposa, 60 ans (1963), a remarqué une grosseur au sein droit.** Trois séances de radiothérapie n'ont donné aucun résultat et le sein a été retiré chirurgicalement. Pendant 14 jours, elle a pris une cuillère à café de kérosène, trois fois par jour. Après une pause de 10 jours, elle a répété le traitement. Depuis, elle n'a plus eu de maladie et son poids est revenu à la normale.
- **L'estomac de Kles Weller (55 ans) a été ouvert.** Une grosse tumeur cancéreuse a alors été découverte autour de son pancréas et il a été déterminé que ses deux glandes surrénales avaient été atteintes par un cancer. Quatre jours après l'opération, elle a repris connaissance. On lui a alors administré une cuillère à café de kérosène. Quelques jours plus tard, les premiers signes d'amélioration sont apparus. Le quatrième jour de traitement, elle se sent si bien qu'elle veut sortir du lit et déclare : « Je n'ai rien, je vais parfaitement bien. » Elle n'a cependant pas le droit de se lever et doit prendre du kérosène pendant dix jours supplémentaires.
- **Une femme atteinte d'un cancer du côlon** devait subir une colostomie (ablation du côlon et pose d'un sac). Elle a alors commencé à prendre des cuillères à café de kérosène. Comme il ne se passait pas grand-chose, elle en a pris environ 50 ml d'un coup, avec beaucoup de miel dans du lait. S'en sont suivies quatre heures de diarrhée avec pus et sang, et la tumeur a été détruite.
- **Une femme (68 ans) souffrait d'hypertension, de problèmes cardiaques et circulatoires et de rhumatismes.** Elle pouvait à peine marcher. Après quatre semaines sous kérosène, une amie lui a demandé ce qu'elle faisait pour paraître soudainement beaucoup plus jeune. On la croit quadragénaire. Son mari, qui avait autrefois le dos voûté, court maintenant comme un jeune homme. Lorsqu'elle ressent parfois des douleurs par temps froid, elle se frotte le corps avec une éponge imbibée de kérosène et la laisse sécher ; cela soulage rapidement la douleur.



- **Une jeune femme de 35 ans a été renvoyée chez elle pour y mourir, atteinte d'une grosse tumeur inopérable du pancréas qui s'étendait aux glandes surrénales.** Le quatrième jour de son retour à la maison, elle s'est brièvement réveillée du coma et a reçu une cuillerée de kérosène. Quelques heures plus tard, elle a montré les premiers signes d'amélioration et, au bout de quatre jours, elle voulait sortir du lit. La cure de kérosène a été poursuivie pendant dix jours supplémentaires avant qu'elle ne soit examinée à l'hôpital de Graz et qu'elle ne soit sortie de l'hôpital en bonne santé.

D'autres témoignages mentionnent avoir surmonté un cancer des os, un myélome, une ostéoporose de la colonne vertébrale, des problèmes digestifs sévères, des problèmes gastro-intestinaux, des vomissements incessants, des rhumatismes, ainsi que des sciatiques.

- Après une chirurgie pour un **cancer du sein**, une femme de 48 ans a développé des tumeurs utérines. Elle a commencé à prendre une petite cuillère de pétrole chaque jour, elle a pu arrêter la morphine, et après 6 semaines elle avait vaincu les 3 tumeurs.
- Une autre femme prit une petite cuillère de pétrole 3 fois par jour durant 2 semaines, et répéta ce même traitement, après 2 semaines de repos ; elle arriva ainsi à soigner son **ulcère d'estomac**, mais de surcroît elle eut la bonne surprise de soigner son **diabète**.
- Une femme de 60 ans qui après une ablation du sein droit, avait développé ensuite, un cancer au sein gauche, s'est mise à prendre régulièrement une petite cuillère de pétrole, 3 fois par jour durant 2 semaines, suivi d'un arrêt de 10 jours. Son cancer a disparu, et elle n'avait plus peur de la maladie.
- Après six jours d'utilisation, du pétrole, une femme avec des cellules tumorales mortes (le type de cancer n'est pas mentionné), a pris du pétrole, pendant « 32,25 et 14 jours, ponctués de 9 jours de pause, entre chaque période. Après 14 jours, l'odeur typique d'un cancer en phase terminale avait disparu. Elle a de surcroît été libérée de ses problèmes de rhumatismes.
- **Un chien avait développé dans le cou, une tumeur** de la taille du poing d'enfant, on lui donna du pétrole sur des morceaux de sucre. Après 2 semaines, le carcinome avait disparu.

Note :

Comme tout le monde ne supporte pas immédiatement la prise d'une demi-cuillère à café ou d'une cuillère à café de kérosène par jour, il est préférable de commencer par 1 à 2 gouttes de kérosène diluées dans de l'eau bouillante, 2 à 3 fois par jour (2 heures après un repas).

Une de mes amies, **atteinte d'un cancer de l'utérus**, prend du kérosène deux fois par jour, 3 gouttes, 2 heures après un repas. Actuellement, elle travaille, n'augmente pas la dose et interrompt périodiquement le traitement.